



Information an die Bevölkerung über die Gemeinderats-sitzung vom 16. Oktober 2018

Der Gemeinderat bringt den Bürgern hiermit die Beschlüsse von allgemeiner Tragweite zur Kenntnis. Es werden nur jene Beschlüsse veröffentlicht, welche schutzwürdiges, privates oder öffentliches Interesse nicht verletzen. Der Gemeinderat hält jeweils fest, welche Beschlüsse veröffentlicht werden. Der Gemeinderat stützt sich hierbei auf die Bestimmungen der Gemeindeordnung (Art. 5, Information).

Präsidiales – Bau und Infrastruktur – Bildung – Finanzen – Kultur und Jugend – Soziales

Controlling Soll-Ist Vergleich per 30.09.2018

Die Finanzabteilung erstellt als Ergänzung zum Voranschlag und zur Verwaltungsrechnung periodisch einen Soll / Ist Vergleich zwecks Überprüfung der gesteckten Ziele. Das Controlling per 30.09.2018 wurde durch den Gemeinderat zur Kenntnis genommen und kann unter www.pieterlen.ch eingesehen werden.

Traktandenliste Gemeindeversammlung vom 05.12.2018

Der Gemeinderat legt die Traktanden der Gemeindeversammlung vom Mittwoch, 05.12.2018 wie folgt fest:

1. Budget 2019

Genehmigung

2. Wahl Revisionsstelle

3. Reglement über die Spezialfinanzierung Schwankungsreserve

Genehmigung

4. Reglement über die Spezialfinanzierung Sozialdienst

Genehmigung

5. Mitteilungen aus dem Gemeinderat

- Überprüfung / Optimierung Gemeindeorganisation
- Stand Spezialkommission Integration & Gesundheit
- Stand Projekt Dorfzentrum
- Zusammenarbeit Ortsparteien
- Gemeindeeigene Bauprojekte: modularer Schulraum, Umbau Pfarrhaus
- Siedlungsentwicklungsstrategie
- Spezialkommission Jugend
- Schulreglement
- Schulsozialarbeit
- Tagesschule
- Entwicklung Sozialhilfe Pieterlen



6. Verschiedenes / Anliegen der Bevölkerung an den Gemeinderat

Dem Gemeinderat ist es wichtig, die Anliegen und Bedürfnisse der Bevölkerung zu kennen und aufzunehmen. Wir freuen uns auf Ihre aktive Teilnahme.

7. Offizielle Übergabe der Jungbürgerbriefe

Bitte beachten Sie auch unseren Informationsanlass direkt vor der Gemeindeversammlung: **19.00 Uhr: Informationsanlass „Seniorenwohnungen am Dorfplatz“**

Dem Gemeinderat ist bewusst, dass an den Gemeindeversammlungen nur ein kleiner Teil der Stimmberechtigten anwesend ist. Er ist bestrebt dies zu ändern und nimmt Ideen aus der Bevölkerung gerne entgegen.

Nehmen Sie doch Ihre Bekannten, Nachbarn usw. gleich mit an die Versammlung. Nach dem offiziellen Teil offeriert die Einwohnergemeinde einen kleinen Imbiss und Getränke. Spannende Gespräche und Diskussionen garantiert!

Eine schriftliche Orientierung über die Versammlungsgeschäfte wird in Form der gemeinderätlichen Botschaft zirka 10 Tage vor der Versammlung allen Haushaltungen zugestellt.

Pieterlen, 30. Oktober 2018

Leiter Präsidiales

David Löffel